

INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME  
INDICADORES DE RESULTADOS  
DEL 01 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2021

**CLAVE**

**VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/O OBSERVACIONES**

En la meta 1: Durante el cuarto trimestre se efectuaron 6 estudios diversos en materia de desarrollo urbano y ordenamiento territorial. Entre los que se encuentran levantamientos en la Ciudad para ciclovía, ubicación de basurón, instrumento ciudadano para ubicación de ciclovía en Laguna del Nainari. Analisis de normatividad en materia de gasolineras y gaseras, entre otros.

Meta 2: En este período no se llevó a cabo ninguna contratación de estudios y/o proyectos. Es importante destacar que se tuvo que realizar la modificación a las metas programadas, porque el Ayuntamiento de Cajeme llevó a cabo un ajuste al monto presupuestal, por tanto, no se pudo llevar a cabo durante todo el año esta meta. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, no otorgándose recursos para la contratación de estudios y/o proyectos.

Para la meta 3: En el cuarto trimestre, Se llevó a cabo 12 acciones de vinculación con Comisiones de Regidores como: Comisión de Hacienda; Comisión especial plural de Entrega- Recepción, Comisión de Desarrollo Urbano. Asimismo, se efectuaron reuniones de trabajo con Desarrollo Urbano, Ana María Avilez, Profesionales en materia de Drenaje Pluvial, ITESCA, Presidencia Municipal, Secretaria del Ayuntamiento, Revisión de PDUCP; Colegio de Ingenieros Civiles, entre otros.

En la meta 4: Se atendió 7 solicitudes de transparencia.

Con respecto a la meta 5: Se llevó a cabo el cumplimiento del 3er. trimestre en el portal de transparencia y en la página oficial de IMIP Cajeme.

Para la meta 6: Se llevó a cabo la reunión no. 43 y 44 de la Junta de Gobierno de fecha de 11 de noviembre y 15 de diciembre del 2021. Asimismo, se llevó a cabo la reunión 41 y 42 de la sesión ordinaria del Consejo Consultivo con fecha de 03 de noviembre y 15 de diciembre.

En la meta 7: Durante el cuarto trimestre se llevó a cabo el proceso de elaboración del tercer trimestre 2021.

Con respecto a la meta 8: Se llevó a cabo la auditoría financiera y presupuestal de manera presencial durante el periodo del 22 de noviembre al 10 de diciembre de 2021.

La correspondiente a la meta 9: Durante el cuarto trimestre se tuvo capacitación importante para el desarrollo de las diferentes actividades del Instituto. Las capacitaciones que se tuvieron son: Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos, Presupuesto de Egresos, Cuenta Pública, Archivo Municipal, Declaración Patrimonial y Transparencia. Con respecto a la meta 10: Se efectuó el comité de compras del periodo, como medida de control y cumplimiento de normatividad con fecha 19 de noviembre de 2021.

Lo correspondiente a la meta 11, se llevó a cabo la elaboración de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2022 de IMIP Cajeme, asimismo, se presentó en tiempo y forma ante la Junta de Gobierno de IMIP Cajeme y demás instancias. y 12: Se sometió ante la Junta de Gobierno el Presupuesto de Egresos 2022 de IMIP Cajeme y el envío para su aprobación.